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ATA DA 591ª (QUINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA PRIMEIRA) REUNIÃO ORDINÁRIA 

DO COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE 

FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 

Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, ocorreu, na Sala de Reuniões da Reitoria, 1 

às 14 horas e 13 minutos, a quingentésima nonagésima primeira Reunião Ordinária do Colegiado 2 

Executivo da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, que tratou da 3 

seguinte pauta: 1- Aprovação das minutas das atas das 589ª e 590ª Reuniões Ordinárias; 2- 4 

Informes  3- Situação da Universidade; 4- Membros para Comissões de Fiscalização de 5 

Contrato e CCCTA – Câmara Central de Carreira Técnico-Administrativa; 5- CPA – 6 

Comissão Própria de Avaliação da UENF; 6- Decreto n.º 46.364, de 17 de julho de 2018 – 7 

Institui o SISPATRI; 7- Comissão de Gestão de Documentos; 8- CI UENF/REIT/GAB n.º 8 

16/2018 – solicita providências – Comissão de Ética da UENF; 9- CI CCT n.º 118-18 – 9 

Relatório de Execução Orçamentária; 10- CI UENF-CCTA 45-18 – esclarecimento sobre 10 

cursos de verão; 11- (Inclusão): Comissão de Sindicância; 12- Assuntos Diversos. Estavam 11 

presentes os seguintes Membros: Prof. Luis Cesar Passoni – Reitor, que presidiu a reunião; Prof.ª 12 

Teresa de Jesus Peixoto Faria – Vice-Reitora; Prof. Carlos Gatts, representando a Prof.ª Marina 13 

Satika Suzuki – Pró-Reitora de Graduação; Prof.ª Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e 14 

Pós-Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão e Assuntos Comunitários; 15 

Prof.ª Kátia Valevski Sales Fernandes – Diretora do CBB; Prof. Marcelo Carlos Gantos – Diretor 16 

do CCH; Prof. José Frederico Straggiotti Silva – Diretor do CCTA; Sr. Pedro César da Costa Soares 17 

– Diretor Geral de Administração. Compareceram como convidados, o Prof. Raul Lopez Palácio – 18 

Chefe de Gabinete; Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do Campus/Macaé; Sr. Rogério Almeida 19 

Ribeiro de Castro – Prefeito do campus da UENF; Sr. André Rangel de Matos – Diretor de 20 

Informação e Comunicação; Sr. Francisco de Oliveira Balbi Júnior – Gerente de Recursos 21 

Humanos; Sr.ª Sandra das Graças Cabral Brandão Izar – Técnica Administrativa – GRH; Sr.ª 22 

Roselane da Silva Oliveira – Subgerente de Recursos Humanos (GRH) e Sr.ª Célia da Silva Caetano 23 

– Secretária ad hoc. O Reitor iniciou a reunião solicitando aos servidores convidados da GRH para 24 

esclarecer a questão do Decreto do SISPATRI. O Sr. Francisco Balbi disse que as informações 25 

podem ser importadas da Declaração de Imposto de Renda, porém tem que validar cada uma 26 

separadamente. A Sr.ª Roselane informou ao Sr. André que somente cinco servidores de uma 27 

listagem de noventa 90, que não tinham e-mail cadastrado na GRH, compareceram para fazer os e-28 

mails. O Prof. Frederico sugeriu que a listagem da GRH seja passada para os Laboratórios. O 29 
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Reitor concordou e acrescentou que devem ser enviadas também aos Diretores de Centro para 30 

intervirem junto às Chefias de Laboratório. Ressaltou, ainda a importância dos servidores terem o e-31 

mail cadastrado no Portal do Servidor, para validar a senha no sistema, que foi aberto no dia 32 

10/09/2018, por 60 dias, para inserção dos dados e validação. O Reitor lembrou que quem vai 33 

ministrar aulas no período especial de verão, não vai poder tirar férias. A Sr.ª Sandra, responsável 34 

da GRH pela escala de férias, disse que os professores ficam presos ao Calendário, mas que quem 35 

não for ministrar aulas em períodos especiais, já pode marcar as férias. O Reitor lembrou que esse 36 

período especial de aulas, já foi discutido no COLEX, no COLAC e no CONSUNI, e que foi uma 37 

das alternativas encontradas para dar um retorno da dívida de quase um ano de greve aos alunos. 38 

Sugeriu deixar o mês de janeiro para esse período especial e fevereiro para férias. A Sr.ª Sandra 39 

lembrou que o Decreto impede acumulação de férias de mais de dois exercícios, e que quando há 40 

férias não marcadas por mais de 2 anos, as chefias imediatas podem colocar o servidor em férias 41 

quando quiser, com o que alguns professores não concordam. O Reitor solicitou a GRH que 42 

comunique aos Diretores de Centro os casos de férias que estiverem acumuladas para que possam 43 

intervir junto as Chefias de Laboratórios. O Reitor agradeceu à equipe da Gerência de Recursos 44 

Humanos, e deu prosseguimento à reunião, passando para o primeiro item da pauta, Aprovação das 45 

Atas, que foi retirado de pauta, pois não haviam sido enviadas para leitura prévia. O Reitor passou 46 

para outro ponto de pauta – Comissões: Eleitoral para composição da Comissão Central de Carreira 47 

Técnico- Administrativa; Fiscalização de Contrato de Vigilância; Fiscalização de Contratos de 48 

Passagem. O Reitor falou também da CPA – Comissão Própria de Avaliação, que teve sua criação 49 

em junho, no CONSUNI,  e que tem por objetivo questionar, reformular e propor instrumentos para 50 

subsidiar o ENADE – Exame Nacional de Desempenho dos Estudantes. A Prof.ª Rosana lembrou 51 

que existem muitos professores da Universidade que são avaliadores do INEP, e estão treinados 52 

para serem avaliadores na CPA, informou inclusive que o INEP chamou-os para um novo 53 

treinamento, e sugeriu um levantamento junto aos Centros para saber quem são esses professores. O 54 

Reitor falou sobre a Comissão de Gestão de Documentos, e informou que onde era a AgiUENF, 55 

passará a ser o arquivo da Universidade. Disse que essa Comissão está trabalhando bastante, mas 56 

declarou que está sentindo falta da participação dos Centros, indicando servidores para atuarem 57 

nessa Comissão e na operacionalização do novo arquivo. Lembrou, ainda, que está incompleta a 58 

formação da Comissão de Ética da UENF. A Prof.ª Teresa informou que está participando da 59 

formação de uma Comissão de Revisão do Plano Diretor do Município de Campos dos Goytacazes, 60 

que é participativa, com as Instituições e seus representantes. Disse que participou ativamente da 61 

Revisão anterior, e que serão necessários quatro representantes da UENF. Ressaltou que a primeira 62 
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reunião com os nossos representantes será no dia 10/10/2018, e considerou fundamental a 63 

participação para a nossa cidade, pois muito do que foi deliberado foi para o lixo, tanto do Plano 64 

Diretor quanto de mobilidade urbana. A Prof. Rosana abordou o assunto SisGEN, pelo fato do 65 

Prof. Frederico ter sugerido o envio de uma CI com as dúvidas mais frequentes. Informou que 66 

existe o Manual do SisGEN, no Ministério do Meio Ambiente, com inúmeras Cartilhas que 67 

esclarece a todas as questões levantadas. Reforçou a necessidade dos docentes se cadastrarem no 68 

SisGEN, e declararem o período que tiveram ligação com a pesquisa genética, e comentou que 69 

quem já fez o cadastro achou muito mais simples do que parece. O Prof. Víctor Hugo agradeceu o 70 

apoio da Reitoria no seu primeiro ano de gestão no Campus de Macaé, com a presença sempre 71 

próxima do Prof. Raul e do Sr. Rogério. Informou que foram plantadas no Campus 25 mudas de 72 

ipês de cores variadas, simbolizando uma homenagem aos 25 anos da UENF. Disse que ainda estão 73 

aguardando a melhoria da internet e o Reitor sugeriu que ele se informasse sobre a contratação de 74 

internet particular, através de projetos FAPERJ. A Prof.ª Rosana informou que já tem um projeto 75 

aprovado na FAPERJ, onde tem a previsão de internet por 12 meses. E nada mais havendo a ser 76 

tratado, o Reitor agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 16 horas e 43 minutos. 77 

 

 

 

Prof. Luis Cesar Passoni     Célia da Silva Caetano 

            Reitor                                                     Secretária ad hoc 


